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Mozione del gruppo M5S avente per oggetto “Qualità mensa scolastica e 
comunicazione assenze da parte dei genitori” 

 

 

PREMESSO CHE 

Nei primi giorni di ottobre è stato comunicato alle famiglie che in caso di assenza a 
scuola dei propri figli esse stesse dovranno provvedere a comunicare tale assenza 
anche alla mensa scolastica tramite app o il sito preposto che richiede accesso con 
spid. 

 In aggiunta a quanto sopra, molti genitori lamentano che la qualità e quantità del 
cibo non sono delle migliori. 



CONSIDERATO CHE 

Gli insegnanti fanno l'appello e quindi potrebbero comunicare alla mensa gli 
assenti. 

In caso di assenza prolungate i genitori devono comunicare ogni giorno 
l'assenza dalla mensa e  che in caso di malfunzionamento di internet o per 
altri contrattempi che impediscano tale comunicazione, il genitore si troverà 
costretto a pagare un servizio di cui il figlio  non ha usufruito.   

Se la comunicazione viene fatta dai genitori  ma il sistema non la registra per 
qualsiasi disguido di natura tecnico/informatica, il genitore deve produrre 
prova di avere inoltrato tale comunicazione altrimenti pagherà il servizio 
mensa anche se non usufruito.  

Oltre a questa novità nella gestione delle comunicazioni inerenti la mensa, 
che ci sembra assai farraginosa e per tale motivo ad alto rischio di errore, i 
genitori continuano a protestare per la qualità del cibo della mensa scolastica 
che risulta inadeguato nelle dosi, freddo e di bassa qualità. 

 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

1)  A ripensare il metodo di comunicazione assenza mensa riportando tale 
comunicazione in carico alla scuola e non facendo ricadere l'obbligo di ciò 
sulle famiglie che  già, per la gestione scolastica dei propri figli, hanno 
obblighi non da poco dovuti al perdurare della emergenza Covid. 
 

2)  A programmare verifiche periodiche insieme ai genitori e alla scuola sulla  
qualità e quantità del cibo fornito dalla mensa agli studenti. 
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